

Ich mag sie nicht ...

Ich mag sie nicht, die ewig Selbstgerechten,  
die nie der Zweifel an sich selbst geplagt,  
die ständig wühlen nur im Schlechten  
und fahnengleich : „ Das hab' ich doch gesagt “  
gewohnt sind vor sich herzutragen,  
weil sie halt stets das Rechte sagen ...

Ich mag sie nicht ...

Wie angenehm ist mir da doch der Eine,  
der irren kann und es auch eingesteht,  
von Fehlern sagt : „ Ja, es sind meine “  
und sich nicht mit dem Winde dreht.  
Lernt man, die eig'nen Fehler zu ertragen,  
dann darf man mutig auch das Neue wagen ...

Wie angenehm ...